



Hoteles, en niveles de ocupación prepandemia

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

Tras dos años de pausa impuesta por la crisis sanitaria y con el semáforo en verde en todo el país, la ocupación hotelera en los principales destinos de playa se ubica en 80 por ciento, similar a la cifra prepandémica.

La Asociación de Hoteles de Los Cabos, Baja California Sur, prevé una ocupación hotelera superior a 85 por ciento durante la temporada de Semana Santa, con la visita de más de 45 mil turistas que dejarán una derrama econó-

mica de más de 17 millones de dólares.

Con un nivel de contagio mínimo, Quintana Roo recibió a 370 mil turistas; solo la Riviera Maya reportó una ocupación hotelera de 82 por ciento; Cancún, de 80.5, y la parte continental de Isla Mujeres, de casi 90 por ciento.

Las operaciones aéreas en el Aeropuerto Internacional de Cancún llegaron a 527.

A Mazatlán, Sinaloa, continúan llegando miles de turistas a playas y centros de hospedaje; desde el jueves los aforos están

Los inmuebles de 6 estados, incluido QR, operan a 80% de su capacidad

arriba de 80 por ciento; además, se calcula un aumento de 25 por ciento en la derrama económica en este periodo vacacional con respecto a 2019.

Nayarit tiene una ocupación hotelera de 81 por ciento en pla-

yas de San Blas, Compostela y Bahía de Banderas, donde se levantaron las restricciones sanitarias.

La Secretaría de Turismo de Oaxaca informó que hay más de 50 mil turistas en las 17 playas de sus principales destinos como Bahías de Huatulco, Puerto Ángel, Puerto Escondido y Zipolite.

La Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles aseguró que para hoy la ocupación alcanzará 70 por ciento y un gasto promedio por visitante de hasta 3 mil pesos diarios.

Las autoridades de Puerto Va-

llarta, Jalisco, esperan un aforo de 95 por ciento en las dos semanas de vacaciones considerando que del 4 al 10 de abril la afluencia fue de 85 por ciento.

Acapulco, Ixtapa Zihuatanejo y Taxco de Alarcón registraron el Viernes Santo una ocupación hotelera de 81 por ciento y un aforo de 25 autos de entrada por minuto procedentes de la Autopista del Sol. Las autoridades de Veracruz reportaron gran afluencia de visitantes en las playas Mata de Uva, La Cava y La Trocha, en el municipio de Alvarado. ■

Con información de: Margarita Rojas, Rafael Martínez, Adriana Carlos, Salvador Arellano, Óscar Rodríguez, Javier Trujillo e Isabel Zamudio.